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‘’O Projeto Arte na Infancia é bem criativo e ensi-
na as criancas e jovens a magia da arte. Eu gos-
tei muito dos professores: Elias, Gustavo, Mayan
e também aprendi sobre cores quentes e frias e a
desenhar com o pastel. Eu espero que o projeto
continue sendo maravilhoso!”
Guilherme Henrique

“Eu gostei do projeto e acho importante porque
aprendemos várias coisas sobre arte e cores. Fa-
zendo esse curso você estimula sua criatividade e
habilidade. Não podemos esquecer nossos pro-
fessores: Elias, Gustavo e Mayan que nos ajuda-
ram muito por esse curto tempo. Agradeço ao
projeto AVIVA!”
Renan Rocha

“Eu gostei, porque estimulou a criatividade. Os
professores são excelentes, os materiais são óti-
mos para colorir!Acho que poderia haver mais
toda semana, também o ano todo, cada ano em
uma escola diferente.” Karla K S P

“Adorei esse curso, pois aprendi sobre várias coi-
sas interessantes: cores, papel etc. Vi que os pro-
fessores ajudam as pessoas a serem artistas mes-
mo não sendo. O acompanhamento dos monitores
e professores foi essencial. Pena que foi pouco o
tempo, mas adorei aprender sobre cores quen-
tes, frias, leve, pesada etc. Os outros alunos ex-
pressaram o que imaginavam. Esse projeto aju-
dou muito no meu aprendizado e nunca esquece-
rei! Obrigado Projeto Arte na Infância!”
Giovanna Pimentel Pinheiro

“Essa semana foi muito legal, pois aprendi sobre
os movimentos de mão, punho,ombro etc. Apren-
di sobre cores quentes, frias, opostas e como brin-
car com elas. Eu também aprendi sobre como usar
as linhas, destacar uma cor por cima da outra etc.
Os monitores são educados, compreensivos e nos
ajudaram a desenhar sem contornos, fazendo que
o nosso desenho fique lindo!”
Luiza Gabriela da Silva

“Gostei muito do projeto.Eu como pai procuro sem-
pre incentivar meu filho a praticar arte, pois atra-
vés dela é que podemos expressar nossos senti-
mentos. Gostaria também de parabenizá-los pelo
projeto e falar que estou muito feliz de saber que
meu filho é um verdadeiro artista. Parabéns!”
José Aparecido B C

“Minha opinião sobre o projeto é que tem mos-
trado que educação vai além do que aprender
a ler e escrever. Pois a arte faz também parte da
vida das pessoas. O projeto fez com que meu fi-
lho desenvolvesse a criatividade muito mais, mos-
trando a ele que a vida tem muito mais a te ofe-
recer, que para ser feliz, não precisa de compu-
tador e vídeo game, mas sim também de oportu-
nidades, como o projeto proporcionou.”
Fernando Gonzaga dos Santos - Pai de Glayson
Iago Lameu Gonzaga

“Parabenizo o projeto por esse incentivo e busca
de novos talentos, isso contribui muito com o de-
senvolvimento artístico e cultural de nossos filhos.
Que Jesus abençoe sempre e que não falte esse
incentivo. Fiquei grato por participar. Obrigado.”
Damazio Neto - Pai de Laura Gabriele Ribeiro

“A respeito do Projeto Arte na Infância, eu acho
que é super interessante, pois ajuda as crianças a
se expressarem, a se libertarem, e ficarem mais
entusiasmadas e sentirem se como artistas.  Acho
que deveria se repetir mais vezes. Pois quem sabe
pode sair um profissional da Arte.”
Cláudia dos Santos Lima Silva - Mãe de Juan Lima
Silva

“Isso que eu fiz foi a coisa mais legal da minha
vida, espero fazer de novo. Aprendi muitas coi-
sas, várias formas de desenhar e só posso dizer
que adorei! Os professores são muito legais, usar
o giz oleoso foi muito legal e a sujeira teve de-
mais!”
Mariana Lages Vilefort

“Achei de grande importância o incentivo de de-
senvolvimento da arte na vida da criança. Já no-
tamos em casa o interesse dele pelo desenho e
esse momento de interação hoje só veio somar na
minha vida de mãe. Parabéns pelo trabalho!”
Andreia Pereira Acacio - Mãe de Pedro Acacio

“Gostei muito, aprendi a dar brilho aos meus de-
senhos, aprendi a dar contrastes ao desenho e
ser um artista! Os professores atenderam muito
bem.Também gostei muito do material, das di-
cas, da confiança que tiveram comigo!”
Eduardo Luiz do Nascimento

“A idéia de uma oficina de arte na escola é muito
interessante pois além de descontrair os alunos faz
com que eles usem e abusem da imaginação. Tive
a honra de acompanhar minha afilhada por um
dia e fiquei maravilhado com os desenhos tanto
dela como das outras crianças. Gostei muito da
atenção dada pelos monitores que estão orien-
tando-os e incentivando-os a fazer coisas diferen-
tes, usando dos artifícios que a arte disponibiliza.”
Heverton Lucas - Padrinho de Luiza


